
 
 
 
 
 
 

  

体・心・命の学習 体・心・命の学習 

春日井市立柏原中学校 
保健だより １年生２号 
平成 23 年 3 月 18 日

命の大切さについて考えよう 命の大切さについて考えよう 
～あなたは地球の宝物～ ～あなたは地球の宝物～   

  

  

地球が誕生してから今日まで、命はずっとずっと 地球が誕生してから今日まで、命はずっとずっと 

長い鎖でつながってきました。そして今、あなたは、 長い鎖でつながってきました。そして今、あなたは、 

命の鎖の一番先にいるのです。 命の鎖の一番先にいるのです。 

過去無量の命を受け継いで、今、自分の番を生き 過去無量の命を受け継いで、今、自分の番を生き 

ています。あなたの命のバトンが途絶えることなく、 ています。あなたの命のバトンが途絶えることなく、 

次の世代に受け継がれていくことを願っています。 次の世代に受け継がれていくことを願っています。 

  

  

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

  

あなたは、自分は大切な存在だと思いますか(H２２年度中学１年)
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とてもそう思う 少し思う ほとんど思わない 全く思わない

あなたは、生まれてきてよかったと思いますか(H２２年度中学１年)
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そう思う どちらかというとそう思う あまり思わない 思わない

命の学習の授業を終

えて、「自分は大切な存

在だと思う」と答えた人

が男女ともに増えてい

ました。 

一人一人はかけがえ

のない存在です。そんな

かけがえのない自分や

周りの人を大切にでき

る人になって欲しいと

願います。 

「生まれてきてよか

ったと思う」「どちらか

というとそう思う」と答

えた人は、指導後にやや

増えて、男女ともに

90％以上だった。 

両親から受け継いだ

命のバトンを大切にし、

今を精一杯生きていっ

て欲しいと思います。



  
  
 
 

 
 
 
  

今まであんまり命に

興味も持たなかったけ

ど、すごく興味を持ちま

した。別に生きなくても

いいやって思ったこと

もあったけど、これから

はがんばって生きよう

と思いました。授業を受

けて良かったと思いま

した。 

女子

 命はとっても大事だと

いうことが、とてもよくわ

かりました。これからも命

を大切にしていきたいと

思ったし、命のバトンをど

んどんつなげていきたい

と思いました。生まれてき

て改めて、生まれてきてよ

かったなあと思いました。

1の３ 女子

命について改めて考えるこ

とができました。私がこんなふ

うにお腹で育ってきたと思う

と、なんかすごいなあとしか思

うことのできないぐらい感動

しました。これからも命を大切

にしようと思いました。 

 １の５ 女子 

自分も最初は魚みたいだっ

たり、水かきみたいのがあった

りしたことを初めて知り、驚き

ました。そして、改めて命は大

切なんだなと思いました。 

１の４ 男子 

 自分達がこんなに小さく弱

くて、こんな時もあったんだと

不思議な気持ちになった。「自

分が生まれたくて生まれてき

た」と聞いてハッとしました。

母だって生まれて欲しくて産

んだし、自分も同じだったんだ

と思いました。 

1 の１ 女子 

 生まれるまでにこんな

に大変な作業をしている

とは思いませんでした。命

のバトンを受け継いだと

きは、小さな小さな点だっ

たのに、今はこんなに大き

くなったので、精一杯生き

ようと思いました。 

１の２ 男子 

 命は思ったより長い時間

をかけて成長することがわ

かった。汚れてきた羊水を

飲んでいたことを知った。

約60兆個の細胞が7･8か

月でできることを聞いてと

ても驚きました。これから

も命を大切にしていこうと

思いました。 

1 の３ 男子

 
 
 
 
 
 
 
 
 

すっごく話が大きくて

びっくりした。実感がわ

かないけど、すごいがん

ばって生まれてきたんだ

なあって思う。感動しま

した。 

１の４ 女子

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 命の大切さがとてもわか

った。今後は自分の命を大

切にしたり、友達のことを

もっと考えて、仲良くして

いきたい。 

生まれた時の赤ちゃんは

意外と重かった。 

1 の７ 女子

 
 
 
 

小さな小さな粒だった私達

は今、こんなに大きく成長し

ています。人間ってすごいな

と思いました。 

自分の命を投げ出す人もい

ます。でも、それは人間のす

ごさや、命の大切さをまだわ

かっていないからだと思いま

す。このことを知らない人が

いたら、教えてあげたいと思

いました。 

1 の５ 女子 

 
 
 
 

 何日も何週間もの時間

の間に、すごい早さで成長

してきて、自分が何の問題

もなく生まれてこられた

ことが「奇跡」に思えまし

た。   1 の８ 女子

 

最初はすごく小さい命

だけど、お母さんのお腹の

中でどんどん大きくなっ

て、今の自分があるんだな

あと思いました。 

胎児人形もけっこう重

くて、こんな自分がお母さ

んのお腹の中にあって大

変だっただろうなと思い

ます。お母さんにもみんな

にも感謝しないとって思

いました。 

１の８ 女子

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 お母さんはとても大変な思い

をしながら、私を産んでくれた

んだなと思うと、感謝の気持ち

でいっぱいになりました。 

1 の６ 女子 

 
 
 
 


